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          本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  
  
  
  
  

1122 月月のの主主なな行行事事：：家家族族月月間間  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
第730 回例会報告 

 

点  鐘：長友芳郎会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ゲ ス ト：なし  

ビ ジ タ ー：服部佳代子様 (竜ヶ崎RC) 

 

会会長長報報告告：：長長友友芳芳郎郎 

■本日のプログラムは直

前会長の「四つのテスト」

の卓話しになっておりま

すので、じっくり拝聴した

いと思います。宜しくお願

いします。 

 

幹幹事事報報告告：：川川上上  勉勉  

■翌年１月のロータリー

レートは 1$=82 円となり

ます。12 月 31 日までに

弊局口座に着金したお振

込みにつきましては12月

のレートが適用になりま

す。ご注意ください。 

■ハイライト米山153 号をクラブHP でご覧ください。 

■先日の国際奉仕・財団委員会の地区研修登録料は6,000

円ではなく12,000 円とのお詫び連絡が入りました。 

■本日の例会が本年最後の例会となりますが、次回の例

会は翌年1 月11 日金曜日18:30 から「寿司葵」にて新年

会を開催します。 

■今後のプログラムです。1 月 18 日は「2010 手続要覧

から」横澤情報委員長担当、1 月25 日はクラブ協議会⑤

と続きます。中間事業報告については、遅くとも23 日頃

迄には提出をお願いします。 

尚、3 月 23-24 は PETS が開催されます。よって、次

年度会長のPETS 報告は3 月29 日に変更します。 

次次年年度度理理事事会会報報告告：：海海老老原原  賢賢次次期期幹幹事事 

■次年度ＳＡＡに海老原

賢会員を選任した。  

■■次次年年度度ののククララブブ事事務務所所

をを牛牛久久市市女女化化町町333399--22にに

置置くく。。  

■■次次年年度度のの銀銀行行口口座座はは継継

続続ししてて常常陽陽銀銀行行佐佐貫貫支支店店

をを利利用用しし、、会会計計等等資資金金取取扱扱者者はは保保証証提提供供をを求求めめなないいももののとと

すするる。。  

■■次次年年度度ののCCIICCOOはは横横山山善善英英会会員員ととすするる。。  

    
 
本本日日ののププロロググララムム  

「四つのテスト」  

城出鴻二郎会員 

■そもそも、「四つのテス

ト」の歴史的な成り立ちも

大切ですが、なぜ四つなの

か、真実、公平、好意と友

情、みんなのためになるか。

どれも必要か、どれが欠け

ても意味がなくなるか。文

章的には 4 つで 1 つということですが、真実は一つ、で

も見え方は多様、全てに公平なのか、好意と友情がなぜ

同列・同時進行か、みんなとは、公平と同様に関係者以

外も含めての概念なのか。関係者の訳も明確でなく、関

係者に限定するのか、関係者自体の表現も漏れていたり、

等々結論的に言えば、ビジネス上においてのみ通用する

考え方、ルールなのかもしれません。同様の意味で、田

中毅さんも書かれています。曰く、関係者間の公正さが

必要。ビジネス上での信頼、友情と言うより信用、或い
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【移動例会 12.21】 

家族 Xmas 会(旬菜 ML) 

クラブ親睦委員会 

【移動例会 01.11】 

新年会(葵寿司) 

クラブ親睦委員会 



は、みんなのためなるかどうかは、関係者が満足できる

か、そして私はそれ以上にこの言葉から、普遍的な人間

関係で意味のある定義にするには無理があると思ってい

ます。 

■何回かお話ししていますが、近江商人の三方良しには

敵いません。関係者がよければでは無く、商取引では売

り手、買い手、世間も良くなければ意味が無いとする考

えの方が、現在では、より叶った考え方ではと思います。

地球環境に象徴されるように、今や100 年前のシカゴと

は違うのですから、地球規模で相互に影響しあってビジ

ネスであれ、政治であれ、国家間の関係は決まって行か

ざるを得ないのですから、当時の単純なビジネスセオリ

ー、日本的に言えば家訓、商訓として商いの鉄則、心が

けとしては必ずしも適切とは言い切れなくなっているの

ではと思います。 

■特に国家間の駆け引き、所謂南北問題、開発途上国と

言いながらもGDP の高い国、それぞれが、単独ではビジ

ネスが成立しない、経済金融、証券等々も含め国際貿易

の必要によって成立している現代では、何が真実であっ

ても、国益、国策の前で、その正しさが判っていても、

如何ともしがたい現実に直面してもいます。国内にあっ

ても国家としても必ずしも適切に理想的な判断がなされ

ているとは言いがたい状況がこの数年、自然環境や原子

力分野において発生しています。これらの現象も「四つ

のテスト」に従えば、解決するのかどうか、或いは十分

な認識とその活用を信じての結果なのか、国策として現

実を見た場合でも、その無力さと言うか、場違いの様な

乖離をどの様に自己調整できると考えるのか、非常に悩

ましい問題ではあります。 

■身近なビジネスの世界でも、100 年前とはまったく環

境は違っています。大型商業施設の出店は単純に個店間

の競争と言うような捉え方で、「四つのテスト」を実践す

れば勝ち残れる、ビシネスが確保できる、というような

話しではない状況にあります。顧客との関係が蜜に成立

することだけでは、顧客のライフスタイルや消費、購買

動向を時間や場所、他の嗜好も含めたようなビジネスフ

ァクターに明快な回答を与えることは出来ないのが実情

です。明らかにビシネスモデル、マーケティング等々、

新しい顧客ニーズのあり方が多様化しているのですから、

靴屋さんが無ければ、自身で靴は作れないから式の単純

な職業の有益性の証明にはならない時代にあります。国

策としての原発推進、環境破壊と炭酸ガス、放射性物質

の拡散、健康や安心安全、それぞれにこの「四つのテス

ト」がどのような意味を持ち得るのか、ビジネス上に限

定したとしても、今の世界的な連鎖環境では、適切な推

進テーマとしては物足りないか、或いは適用の見直し、

再確認をしていく必要性があると思います。個々の人間

関係の中で、与えられた場面でこそ、この考え方が活き

る余地があるのではと思います。国家間や地球規模にあ

っては適用が難しいとしても、国民、市民として適用す

ることは心がけであっても、意味を持つものとして再確

認してみるのが大切ではと思います。ましてや、会員増

強の場面で、他の組織には無い独特の職業奉仕の一翼を

担うこの考え方を他に比べて優位な、有益な考え方、モ

ットーとして説明しようとすれば、先に述べたごとくの

場面では、その効果を発揮できないのではと思います。

では、せっかくの「四つのテスト」を意味のある考え方

として説明しようとする試みや努力、クラブや地区での

論議が積極的になされているとも思えず、心細いかぎり

かと思います。 

■それぞれの職業上のと言うこと自体に企業規模や業界

業種によって馴染みにくいこともある時代ですから、「四

つのテスト」の活用をどのように考えるのか、自問自答

するしかないのでしょうか。今こそ職業上の手腕を発揮

することで、国難といわれる昨年来の出来事の困難な状

況を克服することに役立つとは皆さんもご承知と思いま

すが、何か良い取り組みがあればよいのではと思います。

単に寄付や資材支援とは違った職業上の手腕による取り

組みがもっとあってもよいのではと感じています。 

 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1.真実か どうか 

2.みんなに公平か 

3.好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるか どうか 

 

THE 4-WAY TEST 

Of the things we think, say or do 

1) Is it the TRUTH? 

2) Is it FAIR to all concerned? 

3) Will it build GOODWILL and BETTER FRIENDSHIPS? 

4) Will it be BENEFICIAL to all concerned? 

 

■■ﾆﾆココニニココボボッッククスス  （目標額600,000 円） 

本日3 件 6,000 円（本年度累計 229,000 円）

長友会員：たまにはニコニコ。 

川上会員：アパート経営されている方 修繕の補助金が

出ます。ご相談ください。 

横山会員：服部さんお久し振りです。これを機会にしょ

っちゅう顔を出して下さい。 

 

 

 

例会の欠席は、水曜日AM:10:00 までに 城出SAA 

TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。 


